GRAND BELFORT

5

DORANS

L'écopoint bientôt sous vidéosurveillance

D'importantes incivilités et des dépôts sauvages à répétition à l'écopoint de la ZAC ont amené la municipalité de Dorans à réagir. La pose d'une caméra de vidéosurveillance s'est imposée aux élus.

Coût pris en charge par le Grand Belfort

La démarche, soumise à une législation stricte, garantissant le respect de la vie privée de chacun, a été débattue lors de la séance du conseil municipal de mardi. Les élus ont entériné le projet à l'unanimité. La demande sera adressée à la commission départementale de vidéoprotection pour validation.

En pratique, la surveillance sera exercée par un agent assermenté,



La pose d'une caméra de vidéosurveillance a été demandée pour équiper l'écopoint de la ZAC.

présent dans les locaux de la police municipale à Belfort. Le coût du projet est entièrement pris en charge par le Grand Belfort. Une signalétique informera le public de l'installation d'une caméra et du droit à l'image.